

Innenrenovierung Pfarrkirche

Liebe Pfarrgemeinde!

Aufgrund der Innenrenovierung bleibt unsere Pfarrkirche
ab dem 08. April 2024 geschlossen.

Aus Sicherheitsgründen darf die Kirche nicht betreten werden.

**Die Gottesdienste feiern wir entweder in der Kapelle des
Sozialzentrums oder im VZ der Gemeinde.**

Dazu beachten Sie bitte die wöchentliche Gottesdienstordnung und
unsere Homepage.

Die Gottesdienstordnung wird im Schaukasten ausgehängt, in der
Lourdes Kapelle und im Sozialzentrum aufgelegt.

Danke für Ihr Verständnis!

Danke auch an das Sozialzentrum und die Gemeinde.

Ihr Pfarrer



Stefan Hauser mit Team